
Fischessen Sportfischerverein Hard 2024 

 
Weil das GZ-Wipkingen im Umbau ist, konnten wir nicht die gewohnten 
Räumlichkeiten mieten und mussten anders disponieren. 

Obwohl viele für eine Absage waren, hat Livio die Bewilligungen bei den 
verschiedenen Ämtern der Stadt eingeholt, so konnte 3 Wochen vor dem 
Anlass mit der Organisation angefangen werden und wir konnten den 
Anlass trotz diverser Auflagen bei uns vor dem Fischerkeller und auf der 
Terrasse des Schulhauses durchführen. 

Trotz vieler Bedenken hatte alles bestens funktioniert, und wir konnten 
einen reibungslosen Festbetrieb durchführen. 

Leider hat uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht, es 
regnete den ganzen Tag immer wieder und so kamen sicher weniger Leute, 
dass Gute, es war nicht so heiss. 

Bei guter Stimmung konnten wir das grossartige SalatbuƯet und die 
herrlichen Fischknusperli geniessen und gemeinsam einen schönen 
Nachmittag verleben. 

An dieser Stelle sei allen Helfern für ihren grossartigen Einsatz ganz herzlich 
gedankt, ganz besonders Livio, ohne ihn wäre dieser gelungene Anlass nicht 
zu Stande gekommen, was sehr schade gewesen wäre. 

Der Vorstand 

 

 


